

Agapanthusfarm

Aktuelles Monatsthema Juni 2011:

Zeit der Pflanzenmärkte

In diesen Wochen besuchen wir einige ausgewählte Garten- und Pflanzenmärkte (siehe dazu auch unter Märkte) und bieten dort Agapanthuspflanzen an. In der Regel führen wir dort etwa 100 unserer über 150 Sorten als kleine Pflanzen mit, aber stets nur in wenigen Exemplaren. Bei der meist begrenzten Platzverfügbarkeit können wir auf diesen Märkten zwangsläufig nicht alle Sorten in allen Größen bereit halten.

Deshalb die Bitte: Falls Sie extra dort hinkommen, um eine ganz bestimmte Sorte zu erwerben, dann nehmen Sie vorher Kontakt mit uns auf. Sie können Pflanzen zur Abholung reservieren. Das ist für Sie unverbindlich. Ob Sie dann wirklich kaufen, entscheiden Sie vor Ort. Gleiches gilt, falls Sie Agapanthus in größeren Töpfen als 5 Liter kaufen möchten: Davon führen wir zu Märkten meist nur wenige Pflanzen mit.

Das erspart Ihnen nicht nur eine mögliche Enttäuschung, weil genau das einzig verfügbare Exemplar „Ihrer“ Sorte zehn Minuten vorher gerade verkauft wurde oder nur ein ganz kleines vorrätig ist. So brauchen Sie auch nicht mit der Marktöffnung sofort zum Stand zu hetzen, um die gesuchte Rarität mit Sicherheit zu ergattern.

Die Zahl unserer Teilnahmen an Garten- und Pflanzenmärkten ist begrenzt. Denn im Gegensatz zu Agapanthussämlingen sind die Agapanthussorten kein unbegrenzt verfügbarer Massenartikel und werden dies nie sein. Und: Soweit wie möglich möchte ich selbst am Stand sein, um Sie kompetent zu beraten. Verfügbarkeit und persönliches Zeitbudget setzten hier natürliche Grenzen. Dennoch gibt es immer mal wieder auch kurzfristige Ergänzungen: Neu hinzugekommen ist die Teilnahme beim erstmals im Rahmen einer Bundesgartenschau durchgeführten Pflanzenraritätenmarkt. Sie finden uns also zusätzlich zu den bisher bekannten Terminen auch am 19. Juni auf dem BUGA-Ausstellungsgelände der Festung Ehrenbreitstein in Koblenz. Auch dort mit über 100 Sorten. Vielleicht für Sie eine gute Anregung für einen Sonntagsausflug.

Das komplette Sortiment ist nur beim Tag der offenen Tür am 2. Juli in unserer Gärtnerei vollständig zu sehen. Dazu sind Sie natürlich herzlich eingeladen. Immerhin große Teile unseres Agapanthus-Sortiments werden auch auf dem „Pflanzentreffen“ im nahegelegenen Kloster Knechtsteden am 16. und 17. Juli zu sehen sein. Dort treffen sich namhafte Pflanzen-Spezialanbieter zu einem Sommermarkt. Auch dort sind Sie herzlich willkommen. Näheres unter www.pflanzentreffen-knechtsteden.de

Dieser Markt wird der letzte Gartenmarkt sein, den wir in diesem Jahr besuchen. Denn das Spannendste an den Agapanthus, das Wachsen der Knospe, die Öffnung der Blüte und der Genuss der Wochen in voller Blüte neigt sich dann langsam dem Ende entgegen. Im nächsten Frühling geht es dann wieder in eine neue Runde.

Mit herzlichen Grüßen, Ihr *Martin Pflaum*